

29. Vereinsmeisterschaft

Aktualisiert Montag, den 17. September 2018 um 08:06 Uhr

Die mittlerweile schon 29. Vereinsmeisterschaft wurde von den Hallennomaden am 15.09.2018 ausgetragen. Dieses Mal haben sich die Nomaden im "Ausschiffen" gemessen. Einigen Lesern ist dieser Zeitvertreib vielleicht von der Jugendzeit noch bekannt. Es geht darum einen Fußball zwischen den Spielern hin- und herzuspielen und per Direktabnahme (Volleyschuss) den Ball erfolgreich am Torhüter vorbei in das Tor zu befördern. Der jeweilige Spieler, der zu dem Zeitpunkt im Tor steht bekommt dann einen Minuspunkt. Schießt man am Tor vorbei muss man selber im Anschluss als Torhüter agieren. Ist ein Spieler bei 0 Punkten angelangt ist das Spiel zu Ende und die verbleibenden Punkte der einzelnen Spieler werden gutgeschrieben.

Insgesamt wurden am Samstag mehrere Vorrundenspiele durchgeführt um die besten 5 Spieler (Edgar, Marco, Matthias, Ralf und Tobias) fürs Finale zu ermitteln. Aufgrund der Tatsache, dass der Bolzplatz in Bünzwangen über kein Flutlicht verfügt und sich das Finale zeitlich ein wenig hingezogen hat musste die Entscheidung über Sieg und Niederlage im Elfmeterschießen getroffen werden. Hier hatte Marco die Nase vorn, Zweitplatzierte wurde Tobias und Ralf konnte sich den dritten Rang sichern. Es war mal wieder ein lustiges Spielchen bei schönstem Wetter. Herzlichen Glückwunsch!

Ende November findet die vierte und letzte Vereinsmeisterschaft im Jahr 2018 statt. Dort werden sich die Hallennomaden dann im Tontaubenschießen messen.